

Le jour de l'Apocalypse - 1/1

Petite histoire sur le commencement de la fin, ou le debut d'une autre histoire...

Ce texte est une histoire provenant tout droit de mon cerveau!

La terre s'est arrêté d'évoluer, tout à été construis, tout à été résolu, tout à été pensé, tout à été crée, du clonage de brebis à l'homme debout en passant par celui à 4 pattes jusqu'à celui à deux têtes. Les vaccins contre les maladies grave et bénines. Tout à été fait, alors s'ennuyant, les hommes ont décidés de tout recommencer. Pour cela aucune transmission de connaissance aux générations futures afin de nettoyer la terre de ses déchets accumulés et recommencer à nouveau. Nous voici donc ici, en une aire infinie sur une terre déblayée.

Nous sommes donc en une date inconnue, et comme le clamait Jean l'apôtre dans la sainte bible, une suite de catastrophes engendrera l'apocalypse.

En effet de nombreuses catastrophes se sont abattues sur notre infâme planète réduisant considérablement la population de celle-ci. L'apocalypse en sera donc moin douloureuse. En cette date oublié de tous, l'heure est venue à la résurrection.

Les quelques bipèdes restant se réfugient dans des maisons improvisées priant pour une mort rapide. Toutes les catastrophes survenues ces deux jours précédent, qu'elles soient naturelles ou nucléaires ont ravagées le paysage. Les océans sont vides, les animaux sont morts, la terre est sèche et dépourvue de couleurs, le ciel continu de s'assombrir. La planète meurtrie par la violente nature laisse apparaître sur son dos nu des zébrures profondes s'ouvrant peu à peu dans un bruit sourd afin d'ouvrir les portes de l'abîme où veillent les morts en attente du jugement dernier. Dans le ciel, une pluie de feu s'écoule lentement tel une pluie de nacre née des yeux d'un ange. Cette beauté, ce spectacle meurtrier nétoi la terre en profondeur, détruisant toute vie et créant une planète lisse. Cette pluie de feu est la larme du dieu dans l'annonce d'une nouvelle vie, annonce de la venue de votre père.

Au loin un peloton de corps décomposes avancent s'étalant ici et là fixant le ciel en perdition fixant les âmes volantes à la recherche de leur corps souillés, puis dans un silence exemplaire une lumière éblouissante apparaît....

Suite volume 4, page 1366 verset 6.